

ES LA PRIMERA AFIANZADORA APROBADA POR HACIENDA PARA ENTRAR AL SECTOR

Será positiva la llegada de Aserta al sector asegurador: Moody's

Belén Saldívar
EL ECONOMISTA

LA SEMANA pasada, la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) autorizó a Grupo Financiero Aserta, dedicado al negocio de las fianzas, convertir sus negocios de fianzas en compañías de seguros, algo que, de acuerdo con Moody's, resultará positivo para la compañía.

“La transición será positiva para las compañías de fianzas de grupo Aserta y les ayudará a prepararse para los cambios en la industria de fianzas de México, lo que mejorará las perspectivas de crecimiento del grupo y diversificará su modelo de negocios”, acotó la agencia

calificadora Moody's.

Agregó que la aprobación —la primera de su tipo para cualquier compañía de seguros en México— convertirá a grupo Aserta en la primera empresa de seguros y crédito de México, lo cual le dará una ventaja competitiva “justo cuando la industria está a punto de experimentar un cambio significativo”.

Explicó que la ventaja que se le otorga a este grupo es que las compañías aseguradoras de riesgo de Aserta ahora podrán pagar las reclamaciones de caución mucho más rápido que aquellas pagadas por las compañías de fianzas tradicionales.

Con el plazo de pago de reclamaciones más rápido, el seguro de cau-

ción —agregó— debería verse más atractivo para los clientes y beneficiarios que los ofrecidos anteriormente por las garantías tradicionales.

Hasta ahora, en México se había impedido que las aseguradoras suscribieran avales y la autoridad prohibía a las afianzadoras involucrarse en los negocios de los seguros.

Con esta autorización, Aserta prevé que el seguro de caución que ofrecerá aumente alrededor de 15% de las primas brutas en los próximos tres años, una expectativa razonable, de acuerdo con Moody's.

No obstante, la calificadora advierte que la compañía puede enfrentar el riesgo de “nuevo producto”, es decir, que aún no se puede

conocer cómo el producto puede afectar las ganancias de la empresa.

“Aun así, esperamos que Aserta utilice su gran tamaño y la compra de contratos de reaseguro para compensar los costos relacionados”, indicó Moody's.

AFIANZADORAS VOLTEAN A VER LOS SEGUROS

Si bien Grupo Financiero Aserta es la primera afianzadora que tiene la aprobación por parte de la SHCP para entrar al sector asegurador, hay más compañías dedicadas a fianzas que buscan lo mismo.

En el país, existen 17 compañías de fianzas, de las cuales seis —que representan 60% de las primas totales

de la industria— han solicitado convertirse en compañías de seguros.

Antes de la conversión, Aserta era la principal afianzadora en México. Ahora su principal competidor, ACE Fianzas Monterrey, también busca la aprobación para dedicarse al negocio de los seguros.

“Si se aprueba como esperamos, ACE se convertirá en una compañía de seguros y cambiará su nombre a Chubb Fianzas Monterrey, Aseguradora de Caución”, explicó Moody's.

La calificadora prevé que las solicitudes de las seis afianzadoras que buscan convertirse sean aprobadas por la Comisión Nacional de Seguros y Fianzas dentro de los próximos seis a 12 meses.